

ABSTRAK

Di zaman modern ini perekonomian berkembang pesat seiring meningkatnya teknologi. Semua sistem dituntut untuk bekerja secara efektif dan efisien untuk kegiatan operasinya. Lebih mendalam bidang akuntansi juga banyak mengalami perkembangan dari waktu ke waktu. Banyak lembaga organisasi atau perusahaan mengendalikan laba usahanya disemua sektor. Dimana perusahaan dagang pengendalian penuh atas laba pada berada barang persediaan yang dibeli dari *supplier*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa efektif metode persediaan barang untuk mendistribusikan barang dari supplier ke pelanggan CV Andhika Tirta Abadi. Selain itu dari aspek non teknis pencatatan persediaan diharapkan sesuai dengan literatur tentang persediaan. Dalam penelitian ini saya menggunakan metode kualitatif dengan cara wawancara kepada responden dan menganalisa dokumen-dokumen di tempat tersebut.

Untuk instrument yang saya gunakan untuk penelitian ini adalah data keluar masuk barang, data penjualan harian dan data pendukung lainnya. Persediaan (Inventory), merupakan aktiva perusahaan yang menempati posisi yang cukup penting dalam suatu perusahaan distributor seperti CV Andhika Tirta Abadi. Persediaan juga merupakan pos-pos aktiva yang dimiliki oleh perusahaan untuk dijual dalam kegiatan operasi, atau barang yang akan digunakan atau dikonsumsi dalam membuat barang yang akan dijual. Selanjutnya perusahaan distributor akan mengirimkan barang dagang tersebut ke pelanggan.

Metode yang dipakai untuk mencatat persediaan barang dagang pada CV Andhika Tirta Abadi adalah metode Perpetual FIFO (*First In First Out*) atau MPKP (Masuk Pertama Keluar Pertama), barang yang pertama masuk adalah barang yang pertama keluar (dijual). Metode penilaian FIFO pada rumus biaya, dan jika persediaan barang dijual harus diakui sebagai beban pada periode pendapatan, seluruh kerugian persediaan diakui sebagai beban pada periode terjadinya penurunan atau kerugian pada pengakuan sebagai beban. Metode FIFO digunakan untuk mencatat persediaan barang dagang karena kategori barang pada perusahaan tersebut tidak bisa bertahan lama di gudang. Selain itu metode FIFO bisa meningkatkan laba yang signifikan.

Berdasarkan dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pencatatan persediaan di CV Andhika Tirta Abadi sudah sesuai dengan landasan teori tentang metode perpetual persediaan. Tetapi untuk kartu stok belum sesuai dengan landasan teori tentang persediaan karena tidak tercantumnya harga pokok persediaan barang dagang.

Keyword : Persediaan, Supplier, Perpetual, FIFO (First In First Out)

